

La rencontre de Cinco Palmas entre Fidel et Raul est remémorée



Bayamo, 19 déc. (RHC).- Une cérémonie a remémoré ce dimanche à Cinco Palmas, dans la province de Granma, le 60e anniversaire de la rencontre entre Fidel et Raul et quelques uns des membres de l'expédition du Granma après deux semaines dispersés dans la région.

Au cours de la cérémonie, le Commandant de la Révolution, Ramiro Valdés, a souligné que cette localité de montagnes dans la province de Granma, est aujourd'hui un autel à l'optimisme révolutionnaire et à la foi dans la victoire.

Il a d'autre part avancé que le magnétisme de Fidel restera à jamais dans ce site.

Le Commandant Ramiro Valdés, aujourd'hui vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres, a d'autre part souligné que Cinco Palmas a été la forge du noyau inspirateur de l'Armée Rebelle commandée par Fidel, un site historique qui allumera toujours le chemin vers davantage de conquêtes.

Il a rappelé qu'après l'accolade entre les frères Fidel et Raul Castro, en 1956, la première question du leader historique de la Révolution a porté sur la quantité de fusils dont ils disposaient, sept seulement, et il s'est exclamé avec force : «Maintenant oui, nous gagnons la guerre » une phrase qui, a relevé le Commandant de la Révolution Ramiro Valdés, prouve sa grande détermination et sa confiance dans le futur.

Il a signalé que le 18 décembre 1956, Fidel Castro a transmis de l'enthousiasme et de la sécurité à ses camarades, en tant que guide incontestable de la Révolution la plus propre, solidaire et souveraine de l'histoire de l'humanité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/115924-la-rencontre-de-cinco-palmas-entre-fidel-et-raul-est-rememoree>



Radio Habana Cuba